

Hechos de Importancia

Al mes de Julio del 2022, en la empresa se han presentado los siguientes hechos de importancia:

- Se vienen implementando diversas acciones comerciales y operacionales que nos permitirán fortalecer la situación financiera de la empresa.
- Como es de conocimiento, la Hoja de Coca tipo Cusco viene perdiendo mercado, lo que viene complicando las operaciones comerciales, ocasionando que la hoja de coca comprada en los periodos del 2020 y 2021 continúe almacenada sin poder colocarla, generando un sobre stock y como consecuencia genere el abarrotamiento de los almacenes a nivel nacional.
- Todas las agencias y sucursales que tienen hoja de coca almacenada de los años 2020 y 2021 determinan que la hoja de coca ha sufrido un deterioro considerable por lo que la calidad no se encuentra en condiciones para su comercialización, la misma que ha perdido color, aroma y consistencia considerándola como hoja de coca tercera.
- Al mes de julio 2022 se tiene un stock de 1,719 tm aproximadamente esta hoja de coca ha sido almacenada desde los años 2020, y 2021 las cuales vienen presentado cambios en el color, textura y pérdida de peso; debido a las condiciones climatológicas en las que se viene almacenando actualmente y por el tiempo que tienen almacenadas, por esta razón esta hoja de coca no se puede comercializar en el mercado tradicional.

Fuente:

Informe Ejecutivo de Gestión Empresarial y Evaluación Presupuestal – Julio 2022 (07/09/2022)